



7月7日 花植プロジェクトより

今年は少し長い夏休みです

校長 島津 芳久

梅雨が明けたものの不安定な天気が続いています。また、新型コロナウイルス感染症の新規感染者数が増加し、第7波とも言われています。あらためて、基本的な感染防止策の実行が必要です。

さて、4月の入学、進級から約4ヶ月が過ぎ、1学期のまとめを迎えました。生徒の皆さんは、新しい学校、新しいクラス、新しい学習内容などで、一生懸命頑張りました。そして、いよいよ終

業式を迎え、明日からは夏休みが始まります。

一年間の教育活動のスタート時期である1学期を締めくくるためには、学習の要である毎日の授業における自分の学習状況を振り返ることが大切です。終業式の日に渡される通知表をよく見て、1学期における自分の達成状況を把握してください。自分を知ることこそが成長の第一歩となります。何ができて何ができないのか、これを知ることが成長につながるのです。

通知表の3つの役割

- 1 新しい目標を見つけるため
(この1学期に新しい目標を見つけ取り組みましたか?)
- 2 夢を叶える力を身につけるため
(夢を叶える力を身につけるために努力しましたか?)
- 3 魅力ある自分に出会うため
(魅力ある自分に気づくことができましたか?)



一日は短いものです、しかし、毎日の積み重ねは大きな成果を生みます。人生に一度しかない中学生の時期、夏休みという節目を契機に一日一日を大切に、将来の夢の実現に向けて自分なりの努力をして欲しいと思います。

「43日×24時間＝1032時間」

勉強、読書、部活動、お手伝い、何でもできる時間が目の前にあります。毎日の積み重ねはきっと大きな成果を生みます。

また、この夏休みは子供たちにとって、気持ちの上で開放的になりがちです。夜遅くの外出やSNSなど、様々な事件や事故に巻き込まれてしまったり、取り返しのつかない状態に追い込まれてしまったりという危険をはらんでいます。ご家族はもちろんのこと、地域の皆様におかれましても子供たちの見守りをお願いいたします。



校舎の改修工事が本格化しています。そのため、正門（東門）は工事車両以外原則利用できません。学校に来られる際には、徒歩や自転車の場合も西側通用門をご利用ください。また、校舎への出入りは北校舎の北側非常口をご利用ください。ご協力お願いいたします。



◎花植プロジェクト

7月7日に花植プロジェクトを行いました。高萩北地区青少年健全育成の会皆様を始め、地域、保護者の方などたくさんの皆様にご参加いただきました。

今年度は校舎改修工事のため、グラウンド南側の花壇と体育館西側のフェンス周辺に花の苗を植えていただきました。



大勢の皆さんのご参加に感謝！



P T A会長にもご参加
いただきました



生徒も一緒に活動しました

◎調理実習も始めました。



なかなかの手際よさ！



火加減が重要！！



洗い物も大切！！！！

◎ジグソー法での社会科の授業



それぞれの分担を確認



ちゃんと説明できるかな



しっかり調べられています

◎8月の主な行事予定

7月28、29日、8月1日～3日	23日(火) 地域学校保健委員会
3年生三者相談	9月1日(木) 臨時休業
2日～5日 2年生海外留学疑似体験	9月2日(金) 2学期始業式
11日(木) 山の日	※ジャージ登校、給食開始
12、15、16日 学校閉庁日	給食後下校する予定です。
21日(日) B Jの日	